



Lösung

Ermittlungen gegen Wenzel

Der Amtsrat schickt Böhni nach Goldach, um Unterstützung zu holen, weil...

- er Wenzel für zweifelhaft und falsch hält
- Nettchen sich weigert, Wenzel zu verlassen

Ein Anwalt ermittelt, kommt zu dem Schluss, dass

- Wenzel sich nichts zu Schulden kommen lassen hat
 - Alle gut über ihn sprechen
 - Wenzel sich nie für einen Grafen ausgegeben habe, sondern die anderen ihm diesen „gewaltsam verliehen“
 - Er immer mit seinem echten Namen unterschrieben habe
- Der Amtsrat gibt Nettchen und ihr Vermögen frei, sie kann Wenzel heiraten
- Wenzel ist schließlich ein angesehener Mann und mit dem Schwiegervater versöhnt
- Nettchen und er bekommen viele Kinder

Der Trojanische Krieg

- Trojanischer Krieg → Teil der griechischen Mythologie
- Paris, Sohn des Königs von Troja soll die Schönheit von drei Göttinnen des Olymps beurteilen.
Für sein Urteil wird ihm die schönste Frau der Welt, Helena, versprochen. Diese ist aber bereits mit dem König Spartas verheiratet, woraufhin Paris sie entführt. Daraufhin bricht der Trojanische Krieg zwischen Griechen und Trojanern aus. Entschieden wird der Krieg durch eine List, die Griechen ziehen sich zurück und lassen ein hölzernes Pferd zurück. In diesem sind Griechen versteckt, die in dem Pferd in die Stadt gelangen, sie einnehmen und zerstören.

Seldwyla als Troja?

Seldwyla wird mit Troja verglichen, da die Bürger aufgebracht sind und auch in Troja wegen eines Liebespaares Krieg ausbrach.